

Fecha 17.12.2015	Sección Negocios	Página 26
---------------------	---------------------	--------------

RIESGOS Y RENDIMIENTOS



- * Aplicarán la barredora en Unilever de AL
- * Bodega Aurrerá abrió 10 unidades
- * Tenía razón Elektra cuando salió de Brasil

En las esferas internacionales se comenta que en Unilever habrá un cambio importante en sus escaños globales, y es que se rumora que **Leena Nair** sustituirá a **Douglas Baillie** como jefa global de Recursos Humanos, consolidando la participación de empresarios de origen indio en las altas esferas de las multinacionales.

Esta posible designación podría incomodar en las filas latinoamericanas de Unilever, que a nivel regional es comandada por el argentino **Miguel Kozuszok**, ya que dicen que Nair vendría a realizar una depuración de ejecutivos que usan sus puestos para conseguir trabajos a familiares y amigos; basta recordar que **Nicolas Kozuszok**, hijo del mencionado alto ejecutivo, fue parte del equipo argentino de Unilever en 2009, cuando su papá era Vicepresidente Ejecutivo de Unilever Cono Sur, y regresó en el equipo de Branding de Tailandia en el año 2013, cuando Miguel Kozuszok ya ocupaba su actual puesto de Vicepresidente Ejecutivo de Unilever Latinoamérica y Presidente de Unilever Cono Sur. ¿Habrá sido

por mérito propio o influencia?. Sería interesante ver cómo se van dando los movimientos al interior de esta multinacional en caso de que la entrada de Leena Nair sea confirmada.

RECuento. Muy preciso el corte de caja que hizo el secretario de la SCT, **Gerardo Ruiz Esparza**. Al dar a conocer los avances de 2015 y las metas para 2016 dijo que, de los 103 compromisos de gobierno bajo responsabilidad de la SCT, han cumplido 42 y 61 están en ejecución. En tanto que de los 119 proyectos estratégicos, considerados en el Programa Nacional de Infraestructura, 38 de ellos han sido concluidos, 48 están en ejecución y 33 próximos a iniciarse. Destacó Ruiz Esparza que durante los últimos tres años, el gasto de inversión de la SCT se ha ejercido sin subejercicios y en este periodo la dependencia ha realizado más de 8 mil 500 procedimientos de contratación, con un monto superior a los 255 mil millones de pesos.

EXPANSIÓN. La cadena de tiendas Bodega Aurrerá, perteneciente a Walmart, abrió 10 unidades en Baja Cali-



fornia, Coahuila, Jalisco, Michoacán, Nuevo León y Yucatán, lo que representó una inversión de 267 millones de pesos. Estas aperturas suman más de nueve mil 100 metros de piso de venta y generaron alrededor de 300 empleos directos permanentes.

RECORTA. Gruma dará de baja el valor en libros de su inversión neta indirecta en Molinos Nacionales, (Monaca) y Derivados de Maíz Seleccionado, Demaseca acción que será efectiva el 31 de diciembre de este año. La decisión operación de debe a la fuerte depreciación del bolívar y la delicada situación macroeconómica de en el país sudamericano.

RAZONES. El tiempo se inclinó a favor de Grupo Salinas. Cuando salió Elektra de Brasil consideramos que era una acción demasiado conservadora, pero ahora con la enorme crisis económica y política, lo único que podemos decir es: Tenían razón ■

